

## Unser Sommerfest „Kaffeeklatsch“ 2021

Am 1. September trafen wir uns im Restaurant Paulo Scutarro im Kurhaus Warnemünde zu unserem traditionellen „Kaffeeklatsch“.

Rekordverdächtiges Wetter, bei strahlendem Sonnenschein, ausgewählte Speisen, die passende Musik und dann der Sonnenuntergang über der Ostsee – mehr geht wohl kaum!

Nachdem unsere Vereinsvorsitzende zwei neue Mitglieder herzlich begrüßt hatte, informierte sie über die nächsten geplanten Veranstaltungen bis Jahresende und gab ergänzend zum Mitgliederbrief nähere Hinweise zur Tätigkeit der Krebsgesellschaft M-V.

Wir haben uns besonders gefreut, dass wir an diesem wunderschönen Spätsommerabend wieder einmal das Cubanische „Saoco Trio“ zu Gast hatten, das uns mit seinen Rhythmen schon einige Male begeisterte. Die neue Sängerin Esther erinnerte uns sehr an Flor (Florita), die wir im vorletzten Jahr verloren haben. Und der junge klassische Gitarrist Ronaldo ist ebenfalls sehr gut ausgesucht. Eine Freude für die Sinne!

In Anbetracht der unvorstellbaren Verhältnisse auf Cuba seit Pandemiebeginn haben wir aufgerufen Medizin, kosmetische Artikel oder Bargeld für die Musiker und ihre Familien und Freunde zu spenden. Natürlich traf das bei unseren Mitgliedern auf offene Ohren. Herzlichen Dank allen Helfenden.

Eine flotte Kellnerin, die sich sehr herzlich um uns kümmerte, am Tisch die bestellten Fische filetierte und uns dazu ihre professionellen Kommentare gab, rundete die Gaumenfreuden der Küche des Hauses hervorragend ab.

Am späteren Abend gesellte sich der eingesessene Warnemünder Musiker Volker Kloth noch zu Jacqueline und beide sangen und spielten für uns in romantischer Abendsonne ein paar Songs zum Ausklang.

Es war einfach schön, sich nach langer Zeit wieder gesehen zu haben, geklönt und sich neu kennengelernt zu haben und für alle, die nicht dabei sein konnten, zeigen ein paar Fotos die herrliche Stimmung an diesem Abend.